28 élèves de Ludwigsburg à la découverte de Montbéliard



«Qui a construit le château de Montbéliard? Où mène l'avenue d'Helvétie?» A ces questions et à bien d'autres, les 28 élèves de la Gottlieb Daimler Realschule de Ludwisburg qui séjournent actuellement dans notre ville savent désormais répondre. Un rallye-surprise leur a permis de décou-

vrir l'histoire, et la topographie de la cité des pinces. Vendredi en mairie ils ont été officiellement reçus avec deux classes du collège Bressolette par M. Bertrand, adjoint au maire qui a répondu à toutes leurs questions. Tous découvrent Montbéliard.

pour la première fois dans le cadre d'un échange franco-allemand. Hébergés dans des familles françaises, ils partagent leur temps entre les cours de français et d'allemand du collège Brossolette et la découverte touristique de notre région. Mme Jauch et M. Roth, leurs professeurs travaillent en collaboration avec leurs collègues français, Mme Perré et Trinh. Vendredi, ils regagneront Ludwisburg après avoir visité Besançon et la Chapelle de Ronchamp. L'Est Républicain leur souhaite un très agréable séjour à Montbéliard.